



# いちひの1月号



## 鬼火焚き

昨年の12月15日(日)、5部会の総勢70名の方々の協力をお願い、鬼火焚きの準備をしました。

用地草払い班、孟宗竹切り出し・運搬班、コサン竹切り出し班、やぐら組立班に分かれて作業を行いました。

作業もスムーズに進み立派なやぐらが完成しました。



やぐらを準備して下さった方々



令和2年1月12日(日)、当日は、お手伝いの方々が午後3時00分に現地に集合し、豚汁等の準備をし準備万端。

午後6時00分過ぎに年男・年女5名の方が点火。

やぐらに火がつけられると、炎が上がり、夜空を焦がし、パンパンと大きな音をたててはじける竹の音で「鬼」を追い払い、無病息災・厄難消除を祈りました。

地域の方がたくさん来ていただき、豚汁、ぜんざい、焼餅、お菓子、お漬物等の振る舞いに皆さん喜んでいました。

市比野中央分団の方々には最後まで火の番までしていただき、地区が一体となり無事終了することができました。皆様大変お疲れ様でした。

# 消防出初式・慰労会

令和2年1月5日(日)、市比野中央分団消防出初式慰労会を実施しました。

当日は、団員はじめ市消防局や自治会長、協賛の皆さまの多数の出席があり盛大に開催することができました。

平野市比野中央分団後援会長はじめ来賓の皆さまから団員の皆さんへ激励の言葉がありました。

家族表彰20年に福山陽一さん、日本消防協会勤続章30年に山元伸一さん、薩摩支部長表彰15年に藤野敏章さん、県消防協会功績章20年に時吉俊文さん、鹿児島県知事表彰・勤続章10年に西博美さん、鳥越計匡さんが表彰されました。

地区の安心・安全のためこれからも頑張ってください。

協賛された事業所の皆さま、地域の皆さまのご協力ありがとうございました。



# 年始会

令和2年1月1日(水)午前10時から温泉区公民館にて年始会を開催しました。

今年度から式典のみの開催になりましたが、35名の自治会員の皆様が集まり石脇コミ協会長の念頭のあいさつ、市長メッセージ、市議会議員の帯田様の来賓のあいさつがありました。



## ◇行事予定

- ・1月19日(日)薩摩川内市コミ対抗綱引き大会・・・サンアリーナーせんだい
- ・1月29日～31日(金)・・・市県民税申告  
榑脇保健センター 2階会議室
- ・2月初旬～中旬・・・各部会 19:00～ (最後の部会になります。)
- ・2月16日(日)・・・薩摩川内市生涯学習フェスティバル